

ATLAUTLA

Destacan propuestas candidatos de Atlautla

María Isabel Sánchez

A tres días de la elección extraordinaria en Atlautla, candidatos muestran el músculo a sus contrincantes en el cierre de campañas de manera masiva; Raúl Navarro, candidato del PRD, fue el primero en ocupar las calles con un contingente de casi dos mil personas.

De manera casi simultánea los otros candidatos de la coalición Morena - PT, Hermengildo Lozada, y del PRI y PAN, Carmen Carreño, iniciaron sus cierres visiblemente cansados por las dos semanas de intensa campaña en donde recorrieron las delegaciones y la cabecera municipal; los tres candidatos antes mencionados, son los más conocidos pues ya ocuparon la presidencia municipal y se encuentran en el intento de ocupar nuevamente el cargo.

Por su parte el candidato del Partido Encuentro Solidario (PES) realizó una verbena popular, así como un jaripeo; deporte que gusta muchos a los habitantes de Atlautla, el representante del partido Redes Sociales Progresistas RSP Marcos Bautista también hizo ruido,

Elección extraordinaria

Y así una nueva historia está por escribirse en la historia de Atlautla con la única elección extraordinaria que se realizara

en el Estado de México y que fue anulada por violencia en razón de género, en donde los pobladores elegirán libremente el próximo domingo 15 de mayo a sus nuevas autoridades.

aunque sin los representantes de su partido que desapareció por no cum-

plir con la militancia suficiente para sostener sus prerrogativas.

